



Schlittensahrt.

### Dreißundzwanzigstes Kapitel.

#### Wiedersehen.

Der Winter war gekommen, und das Schloß von Kerleonik stand wieder öde und verlassen auf seiner Höhe, denn der Schloßherr war mit seiner Familie nach Versailles zurückgekehrt, wo der König in der Regel Hof hielt. Man erzählte sich im Dorfe, die junge Baroneß sei der Königin vorgestellt und von dieser sehr gnädig aufgenommen worden. Sie gehöre jetzt fast immer zu den Damen der nächsten Umgebung der Königin, und bei einer Schlittensahrt des Hofes habe Ihre Majestät selbst dem Fräulein einen schönen Cavalier zum Begleiter ausgewählt. Sie mußte wohl bemerkt haben, daß dieser Cavalier sehr gern in der Nähe der jungen